

Campeonatos Copa "Jarabes Perla"

Resultados de las pasadas jornadas:

Montornés-Martorellas 2-3
Martorellas-San Fausto 4-1
Montmeló-Montornés 1-7

CLASIFICACION

Martorellas	2	2	0	0	7	3	4
Montornés	2	1	0	1	9	4	2
San Fausto	1	0	0	1	1	4	0
Montmeló	1	0	0	1	1	7	0

Entre estos cuatro equipos y por el sistema de puntuación, se está celebrando un torneo en el que se disputan un magnífico Trofeo, donativo de los fabricantes de los "Jarabes Perla". Por la proximidad de los equipos participantes promete resultar muy interesante y reñido, de momento el Martorellas en sus dos actuaciones que ha conseguido la victoria le sitúan en el primer lugar, seguido del Montornés que en su desplazamiento ha conseguido un abultado tanteo frente al Montmeló.

Rivalidad

El partido jugado entre los equipos del C. de F. Martorellas, y el de San Fausto, correspondiente a la segunda jornada del "Campeonato Copa Jarabes Perla" era esperado con el máximo interés y emoción a la par con el nerviosismo, por ser la primera vez que se enfrentaban los titulares de dos pueblos vecinos sumamente orgullosos de sus respectivos colores.

A las órdenes del colegiado señor Collado, los equipos formaron del modo siguiente:

C. de F. Martorellas. — Fontdevila, García, Terradas, Ros, Mañosa, Defaus, Minguell, Mestres, Milá (Sellarés), Munté, Sellarés (Milá).

C. de F. San Fausto. — Gómez, Ros I, García, Ros II, García, Escura, Fullá, Calzada, Torrents, Soldevila y Coll.

La labor del señor Collado fue magnífica. Supo llevar el encuentro con la máxima energía y corrección, ayudado por los jugadores locales que hicieron gala de una gran deportividad, lo que contribuyó en gran parte a que, como hemos anotado resultara su labor del todo loable.

El resultado fue un poco abultado para los visitantes, que no se merecieron el tanteo que encajaron, puesto que muchas veces supieron llevar el ataque dentro del área de juego de nuestros hombres. Su delantero, lo más flojo del conjunto, no consiguió realizar un juego efectivo para perforar la puerta defendida por Fontdevila. En cambio, nuestros hombres, sin tener una tarde de inspiración y con una línea de ataque un tanto improvisada, consiguió lo que les faltó al equipo visitante: efectividad. Las oca-

siones que se les presentaron las supieron aprovechar y quedó esta efectividad reflejada en el marcador, señalando al final del partido un claro 4-1 a favor de nuestros muchachos.

Se destacaron por el C. de F. Martorellas, Ros y Mestres y en un plano más modesto Terradas, García, Mañosa y Minguell.

Los cuatro goles fueron marcados por Mestres (2), Minguell y Milá.

Por el San Fausto marcó Escura.

Merece destacarse la gran deportividad de nuestro guardameta Fontdevila que lesionado del brazo izquierdo continuó jugando con uno solo, realizando salidas y parando pelotas que cualquier portero hubiera rubricado como suyas.

Y aquí termina la crónica de un partido del que se esperaba mucho y que sin ser gris, resultó un tanto apagado, debido posiblemente al calor reinante y al nerviosismo que imperaba.

P.



Partidos amistosos

En La Roca

LA ROCA 3
PEÑA HIERRO 2

Jugóse el domingo en nuestro campo, el partido de devolución de visita del jugado en Granollers el domingo anterior, con la Peña Hierro. Ganaron los locales por el tanteo de 3-2 después de un partido nivelado e indeciso hasta el último momento.

Inicióse el juego realizando los delanteros de La Roca unas cuantas jugadas de bonita factura y llenas de peligro para el marco contrario, hasta que a los 10 minutos de juego, aproximadamente, el novel exterior derecho Pujals II, consiguió el primer tanto para su equipo al rematar muy oportuno al formarse un barullo ante la puerta defendida por Estrada. Pocos momentos después y en pleno acoso local, es el otro exterior, Pujals I, quien recogiendo una pelota muy bien cedida por su hermano se interna y tira rápido y fuerte, logrando batir por segunda vez a Estrada. No se amilanaron los azules de la Peña Hierro y en un avance iniciado por Salat, éste cedió el balón al extremo derecho quien a su vez lo pasa magníficamente al delantero centro y remató imparablemente, sin que Pujol pudiera hacer nada para pararlo. Con este resultado de 2-1 terminó la primera parte.

En la segunda, que tuvo las mismas características que la primera, es decir, un dominio bastante igualado por ambas partes, se produjeron dos nuevos tantos, uno por bando. El primer por Pujals I al rematar imparablemente a las mallas un balón repelido por el portero visitante, y el segundo para los visitantes lo logró su extremo izquierdo

al rematar muy fuerte una pelota desviada por Pujol en situación apurada.

En resumen, un partido entretenido y que dió ocasión a los espectadores de comprobar que tenemos algunos jugadores que prontamente podrán jugar con el primer equipo a poco que se les dé ocasión para ello. Nos referimos a Fradera, Pujals II y Masó, los cuales realizaron un partido muy bueno. Los demás rayaron a la altura a que nos tienen acostumbrados.

Arbitró bien y sin complicaciones Llopart, al cual habíamos tenido ocasión de verlo durante el pasado Campeonato de linier.

Los vencedores se alinearon así: Pujol, Torras, Estapé, Carrión, Domingo (en la segunda parte Fradera), Emilín, Pujals II, Massó, Xalma, Medón y Pujals I.

Arivor.

¡Lo más selecto!

IBERIA Radio en
CICLOS SASTRE

En Mollet

PEÑA ROVIRA 2
PEÑA SEGUER 2

Otra vez debemos insistir en el mismo tema. ¿Por qué se organizan Torneos con equipos tan dispares? Hemos presenciado otro encuentro, en el cual, nos pareció ver enfrentados los padres contra sus hijos. Estamos de acuerdo en que no todos los equipos deben —ni pueden— tener la misma clase y técnica, pero en estos Torneos juveniles donde se forjan —o deberían forjarse— nuevos valores, no encontramos nada bien la alineación de hombres maduros que, ya en el fútbol, nada llegarán a aprender y sí muy fácil

Continúa en la pag. 8